
福田区人民政府关于《深圳市 2022 年度绩
效审计工作报告》发现问题整改情况的报告

《深圳市 2022 年度绩效审计工作报告》涉及我区的问

题共计 7 个。针对审计查出的问题，我区高度重视，统一部

署。截至目前，7 个问题均已完成整改，整改落实情况如下：

一、关于前期工作不够深入细致的问题

按照全市工业园区供电环境综合升级改造工作部署，

2021 年我区相关任务共两项，均已于 2021 年 9 月 21 日完成

改造任务。2022 年至今我区无相关工作任务。

二、关于部分任务未在规定时间完成的问题

2021 年福田供电局建设的两个工业园区电力升级改造

工程已完成结算资料编制及市财审中心审定。2022 年我区无

工业园区电力升级改造项目。

三、关于运营监督管理不到位的问题

我区实施改造的两个项目方式只针对单一用户进行直

供电改造，改造的变配电设施仅对单一企业供电，且变配电

设备产权已移交福田供电局，用电企业直接向供电部门缴纳

电费，目前不存在欠缴电费情况。

四、关于用电成本仍有下降空间的问题

我区实施改造的两个项目方式并未对整体园区进行改

造，只针对单一用户进行直供电改造，改造的变配电设施仅

对一家企业供电，且变配电设备产权已移交福田供电局，用

电企业直接向供电部门缴纳电费，执行单一制电价标准。



五、关于部分补贴发放管理不到位的问题

我区通过做好问题涉及企业的政策宣讲、问题整改等工

作，所涉企业已将补贴金额全部划转或退回。下一步，我区

将持续加强就业创业补贴跟踪管理，主动排查违法违规行为，

确保补贴政策落细落实。

六、关于部分政策落实效果不佳的问题

我区通过摸底排查、加强政策宣讲等方式，指导帮助问

题涉及的企业申请相关补贴。2022 年至今，我区通过加大政

策宣传力度和对口指导，已有多家符合条件的企业成功申请

了相关补贴。

七、关于部分经费预算安排不合理的问题

因我区派驻前方工作组结对关系变化、疫情等影响，导

致相关行政经费出现结余情况。截至目前，派驻前方工作组

通过制定支出使用计划、加快支付进度，已完成大部分结余

资金的支出，剩余部分按规定结转用于 2023 年相关工作经

费。同时，我区已建立完善经费使用情况定期报送和绩效评

价结果反馈机制，为各工作组下一年度行政经费预算编制

提供可靠依据。


